

REGARDEZ « A L'ÉCOLE DES PILOTES DE COURSE » CE VENDREDI À 20H35 SUR FRANCE 4 !

En quatre épisodes de 52 minutes, cette série sur le sport automobile nous immerge dans la vie des apprentis pilotes de course et des élèves mécaniciens par une approche discrète, intimiste. Grâce à son écriture visuelle spécifique, et des images à couper le souffle en caméra embarquée, on est toujours au cœur de l'action ! Les deux premiers épisodes seront diffusés ce vendredi 25 février en prime-time sur France 4 (chaîne 14) et rendez-vous le 4 mars, toujours en début de soirée, pour les deux derniers épisodes de cette série consacrée à l'Auto Sport Academy.



Ecrite et réalisée par Bruno Sevaistre, produite par l'Eolienne, cette série documentaire propose de suivre le parcours des apprentis pilotes : Stoffel Vandoorne, Norman Nato, Paul-Loup Chatin et Marie Baus-Coppens mais aussi des élèves mécaniciens dont Romain Baijot ou encore Sophie Colombier, première fille à suivre ce cursus.

Durant huit mois, les caméras ont vécu au rythme du centre de formation de la Fédération Française du Sport Automobile. Des « Premiers tours » à « La dernière ligne droite », les quatre films retracent les grandes étapes du parcours de ces passionnés qui préparent leur avenir dans le sport automobile.

Épisode 1/4 : Premiers tours : Vendredi 25 février à 20h35

Épisode 2/4 : Grille de départ : Vendredi 25 février à 21h30

Épisode 3/4 : Dans la cour des grands : Vendredi 04 mars à 20h35

Épisode 4/4 : Dernière ligne droite : Vendredi 04 mars à 21h30

Pour voir la bande annonce : <http://www.autosportacademy.com/fr/>

France 4 :

Chaîne gratuite de la TNT, France 4 s'adresse plus particulièrement aux 15-34 ans. Chaîne de grand spectacle, de cinéma et de séries, France 4 diffuse aussi de nombreux événements sportifs principalement en direct : la FA Cup, la Fed Cup et la Coupe Davis, le Paris Dakar... La série "A l'école des pilotes de course" devrait donc parfaitement coller à l'image de la chaîne dont les principaux objectifs sont : "Divertir, créer l'événement et surprendre !".

Auto Sport Academy :

Née en 1993, à l'instigation du pétrolier ELF sous le nom "Filière ELF", rebaptisée "La Filière FFSA" en 2001, à la reprise de ses activités par la Fédération Française du Sport Automobile, et aujourd'hui appelée "Auto Sport Academy", l'institution fédérale forme depuis plus de 15 ans des pilotes, des mécaniciens de compétition et des moniteurs de pilotage. Basée au Mans, unique au monde, elle est ainsi devenue, au fil du temps, une référence internationale pour l'apprentissage des métiers du sport automobile.



CONTACT PRESSE : JULIE RUBIN - 06.17.49.20.30 - JRUBIN@ASACAD.COM



TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72100 LE MANS - FRANCE
TÉL. : +33 (0)2 43 43 61 00 - FAX : +33 (0)2 43 43 61 29
E-MAIL : INFO@ASACAD.COM - WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM